

Sobre la situación en CHILE les escribiré un informe el Secretario del P. En estos días les enviaremos materiales y documentos sobre los cambios producidos últimamente en PERÚ y los esfuerzos que se realizan para restablecer neustros organizaciones.

Esperando vuestras noticias y respuesta a nuestras proposiciones, saluda-
les muy cordialmente,

L.³⁴⁹

Original escrito a máquina, en español
495–79–188, P. 82–84.

* * *

INFORME DEL SSA AL SLA

12 de enero de 1934³⁵⁰

Estimados camaradas:

No me fue posible escribirles durante algún tiempo, en parte también porque tenía “ilusiones” que aun no se han materializado. Nuestras ligazones son, por otra parte tan pésimas, que la felicitación para la fiesta argentina no ha llegado todavía, lo que indudablemente disminuye su valor.

Dado lo antedicho, trataré de resumirles los hechos de nuestra vida en los últimos tiempos.

La Conferencia Nacional argentina. A pesar de realizarse en las condiciones del estado de sitio y después de numerosas postergaciones, ella ha reflejado bien todo el desarrollo del partido. 35 asistentes, de los cuales una buena tercera parte eran gente nueva, representando organizaciones de reciente formación en Corrientes, Misiones, Entre Ríos, etc. Esta gente nueva mostró un muy alto nivel de desarrollo político y además se confrontó que las nuevas organizaciones del partido tienen mas ligazón con las masas – inclusive el campo – que las viejas que apenas sobrepasan sus antiguas posiciones. El trabajo de las nuevas organizaciones es mucho mas concentrado, mas sistemático que el de las organizaciones viejas.

³⁴⁹ No identificado.

³⁵⁰ Registrado en Moscú al 5 de febrero de 1934.